
Vorstandssitzung am 28.02.2022 
 
Teilnehmer: Gerhard Hofmann, Peter Teubert, Wolfgang Neuerburg, Maxi Knauer, 

Alexander Wenger 
Entschuldigt:  Mona Bruch-Wagner 
 
Tagesordnung: 
 

1. Letztes Protokoll 
- Punkte aus dem letzten Protokoll sind erledigt 
- Sperrmüll Hütte wurde ebenfalls entsorgt (2 Container) 
- Hütten - Flyer sind noch offen -> Gerhard ab April 
- Sektions – Flyer werden anderweitig vergeben (evtl. Maxi im Mai) 

2. Jugendgruppe 
- Aktuell wurde eine neue Jugendklettergruppe gegründet (10 – 15 Jahre) von Marco 

Wähling 
- Neue Jugendgruppe ist gegründet (JL sind Nico und Kilian, 4 weitere Jugendleiter sind in 

Ausbildung) 
- Mitteilung über neue Jugendgruppe soll auch an Presse gehen -> Info + Bilder kommen von 

Maxi 
- Inklusiv Klettern von Franzi  
- Ferienpass (Klettern, MTB, Höhlentouren) sind für September geplant 
- Jugendleiterkleidung soll neu angeschafft werden (Pulli und Mütze) -> Kosten werden 

von der Sektion übernommen (einstimmig vom Vorstand beschlossen) -> bis ca. 1000,- / 
1200,-€ 

 
 

3. Planung Termine 2022: u.a. JHV 
- Sonnwendfeier am 18.06.2022 -> 2 Übernachtungen geblockt - Meldung bei Peter  
- Bergmesse am 11.09.2022 -> 1 Übernachtungen Meldung bei Peter 
- Jahreshauptversammlung 30.06.2022 19 Uhr evtl. Mühle Beuerberg / Ratsstuben 
 

 
4. Vorschlag Mona zur Geld-Übertragung nach Lermoos 

- Überschuss über 100.000,-€ nach Rücksprache mit Mona auf Österreich übertragen 
- Jugendkonto ist in Klärung durch Maxi 
 

 
5. Betrieb Hütte  

- Erfahrungsbericht Maxi nach Besuch Jugendgruppe: unfreundliche Begrüßung am 
Telefon, vegetarisches Essen gab es für die Jugendgruppe nur auf mehrfache Anfrage, 2 
Matratzen waren nicht nutzbar, Jugendraum war nicht verfügbar (ist aber als normales 
Lager freigegeben) 

- Hüttenruhe wird nicht unbedingt eingehalten, Vandalismus nach einer Party von jungen 
Leuten (kaputter Spiegel, Wasserschaden durch rausgerissene Heizung) 

- Gemischte Rückmeldungen (positiv wie negativ) 
- Stand letztes Jahr 808 Übernachtungen, Tendenz für Winterhalbjahr ca. 1000 

Übernachtungen 
- Pachteinnahmen liegen bei ca. 11.000,-€ / Übernachtungen ca. 11.000,-€ 
- Kontenauszüge für die Hütte fragt Peter bei Andreas Wähling an 



- Reparatur Brandmeldeanlage KV 1295,17€ 
- Reservierungssytem wurde auf online umgestellt -> keine telefonische Reservierung 

möglich 
- Bitte der Pächter: 2 ältere Toiletten im UG, die nicht verwendet werden, sollten 

umgebaut werden damit eine Kühltruhe untergebracht werden kann. 
Peter fragt Angebot zum Abbau ein 

- Weitere Anfrage: Umbau für ein 2-Bett-Zimmer im gehobenen Bereich (lt. Pächter 
mehrere Anfragen) Mögliche Lösung: Umstrukturierung der Mitarbeiterzimmer 

- Frage, ob ein Pächterwechsel sinnvoll auf Grund Verhalten.  
 

 
6. Homepage, Tourenprogramm 

- Berichte für die Mitteilungen müssen bis Mitte März bei Gerhard eingehen 
- Homepage macht Franziska Schwarzlmüller 
 
 

 
7. Sonstiges 

- Sektionsbus hatte Marderschaden am AdBluesystem, der über die Versicherung 
abgewickelt wurde (SB150,-€) 

- Aktuelle Coronaregeln sollten an die Tourenleiter weitergegeben werden 
- Sektionsabende derzeit auf 40 Personen reduziert 
 
 


